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VERBALE CONSIGLIO CORSO DI STUDIO 
“BIOLOGIA MARINA” 

N. 5 DEL 23/6/2015 - A.A. 2014/2015 
 

L'anno 2015 addì 23 del mese Giugno alle ore 11.00 presso la sala Consiglio – Edificio Scienze 2 si 
riunisce il CCS di Biologia Marina. 
La situazione delle presenze all'inizio della seduta è quella riportata in tabella 

NOMINATIVO P G A 

BARUCCA MARCO X   

CALCINAI BARBARA  X  

CAPUTO BARUCCHI VINCENZO X   

CARNEVALI OLIANA  X  

CERRANO CARLO X   

CORINALDESI CINZIA X   

DANOVARO ROBERTO X   

FALCO PIERPAOLO   X 

FIORINI ROSAMARIA X   

GIORDANO MARIO X   

GORBI STEFANIA X   

NEGRI ALESSANDRA  X  

NORICI ALESSANDRA X   

OLIVOTTO IKE  X  

PUSCEDDU ANTONIO X   

REGOLI FRANCESCO X   

TOTTI CECILIA MARIA X   

VIGNAROLI CARLA  X  

CINQUINA GIULIA   X 

SAVINI LUCREZIA X   

 
Presiede la seduta il Presidente Prof. Carlo Cerrano. 
Assiste alla seduta la Sig.ra Paola Baldini con il compito di supporto alla verbalizzazione. 
Partecipa il Direttore del Di.S.V.A. Prof. Paolo Mariani. 
Partecipa la Dott.ssa Anna Sabbatini in quanto affidataria di un insegnamento del prossimo anno 
accademico. 
Il Presidente apre la seduta con il seguente  
 
ORDINE DEL GIORNO: 
1) Proposta corso di laurea in inglese 
2) Varie ed eventuali 
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OGGETTO N. 1 – PROPOSTA CORSO DI LAUREA IN INGLESE 
Il Presidente informa che sono emerse perplessità sulla modifica del corso di Biologia 
Marina. 
E necessario discutere se trasformare il corso attuale in corso erogato in lingua inglese 
o modificare anche i contenuti del corso. 
Si apre la discussione e sul profilo culturale che lo studente assume alla fine del corso. 
Il Prof. Mariani dà informazioni sugli indicatori e sui parametri per la qualità che 
gravano sul piano triennale. Eventuali premialità andrebbero alle Facoltà di Economia e 
Ingegneria. Agraria dovrebbe partire con il corso in inglese nel 16/17. 
Danovaro conferma le parole del Direttore sulle premialità di Ateneo. 
Importante e la qualità de corso, ma saremo valutati anche sul livello della lingua 
inglese nelle lezioni. 
Inoltre è necessario fare molta pubblicità al corso, con pagine facebook o altri social. 
Eventualmente aprire collaborazioni con Croazia, Montenegro e Slovenia nell’ambito 
del progetto Macroregione dell’Adriatico. 
La discussione prosegue sulle modalità di realizzazione del corso. Le lezioni dovranno 
essere tutte in inglese, la tesi in inglese, ma ci si sofferma sulla eventualità di fare gli 
esami in italiano. 
Il Prof. Cerrano informa che la Dott. Vignaroli, giustificata in questo consiglio, ha 
comunicato di esprimere parere non favorevole al corso in lingua inglese. 
 
Le varie modalità di realizzazione del corso verranno stabilite successivamente. 
 
Dopo ampia e approfondita discussione si passa alla votazione se attivare il corso di 
Laurea magistrale di Biologia Marina in lingua inglese. 
Il Consiglio di Corso di Studio, 
con 10 favorevoli e 3 astenuti (Barucca Caputo, Fiorini),    
stabilisce di proporre la trasformazione del corso di laurea magistrale di Biologia Marina 
in lingua inglese dal prossimo A.A. 2016/2017. 
 
 
OGGETTO N. 2 – VARIE ED EVENTUALI 
Nulla vi è da trattare. 
 
 
Non essendoci altro da discutere, il Presidente, alle ore 12.30 dichiara chiusa la 
seduta. 
                   IL PRESIDENTE 
            Prof. Carlo Cerrano 

     
 


